



いちご組（0歳児）

毎日、一緒に遊んで、一緒におやつやごはんを食べて、一緒に昼寝をする同じクラスの友だち。少しずつ友だちへの関心が高まっていると感じる事が増えてきました。目が合うと自然に笑みがこぼれ大きな声で笑ったり、ぎゅ〜と抱き合ったり、「いないいないばあ、を見せ合って楽しんでいる事もあるのですよ。帰る時にはタッチをしたり、窓ので友だちの姿が見えなくなるまで「バイバイ」と言いながら手を振っていたり仲睦まじい姿がたくさん見られ何とも微笑ましいです。その反面、おもちゃを取り合っつたりぶつかり合うという事もあります、その時は「貸してって言うんだよ」と伝えるようにしています。少しずつですが最近では、両手を重ねて「貸して、のジェスチャーをしながらアピールしたり、保育士が「貸してって言うてるね」と相手の子に伝えると持っているおもちゃを手渡すこともあります。友だちとの関わりの中で思いやりの心が芽生えてきていることが嬉しいですね。（木村）



さくら組（1歳児）

2月となりましたが、日が差して少し暖かいと感じる天気が続いていますね。先日散歩に行った時は1月なのにも関わらず、もうてんとう虫がいるのを見かけ、子ども達は大喜びで「てんてん！」と捕まえようとして、追いかける様子が見られました。久しぶりの大好きな虫に興味津々のさくら組でした。

現在さくら組ではトイレの時、ちゅうりっぷ組以上の子どもが使う大きなトイレに行く事が増えてきました。例えば午睡から起きた時「大きいトイレ行ってみる？」と聞いた後保育士と一緒にいき、少し大きめのトイレに座ります。まだ足がつかない為、自分で跨るのは難しいですが、チャレンジ精神旺盛なさくら組のみんなは、日々大きいトイレでおしっこをしようとする取り組み中です。

さくら組での活動も残り2か月となりました。ちゅうりっぷ組への進級に向けて日々、様々なことに挑戦し自分で出来る事を増やしていきたいと思えます。（石井）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

ちゅうりっぷ組で過ごすのも残りわずかとなってきました。様々な活動を通し、成長している姿が見られます。先日より、歯ブラシを持ってきていただき、食後の歯磨きが始まりました。歯ブラシを持ってきたことが嬉しくて、登園後すぐ「見てー」と見せてくれる子もいました。歯磨きも習慣化してきて、食べ終わると自分でコップと歯ブラシを用意し歯磨きをしています。片付けもきちんとでき、濡れたコップを拭いてからしまっていますよ。見ていて感心させられます。又、食事中のスプーンを正しく持つ練習を頑張っています。「バッキューン持ちだよ」と声を掛けると持ち直し食べていますが、持ち方が分からなくなってしまい、ぎこちない持ち方になってしまう子、上からの握り持ちになってしまう子もいます。家庭でも「バッキューン持ちだよ」と下から持つ練習をお願い致します。

1月は、体調を崩し欠席の子が多かったです。体調を崩しやすい時期ですので、規則正しい生活を心掛け、体調の変化に注意していきましょう。（野本）



もも組（3歳児）

本格的に寒くなる時期ですが、今年は暖かく園庭を走り回ると汗ばむ程の陽気が続いています。子ども達は「お日様が出ているからジャンパーはいらないかな？」「風が冷たいから着よう」と自分で考える姿も見られるようになってきました。色々な場面で自分の考えを言葉で伝えようとする事も増え、相手の気持ちを考えようと心の中で葛藤する姿も多くなり、少しずつ仲間意識も深まってきています。散歩中の農道では歩くのに疲れてしまっ座り込んでいた友だちがいて先に待っていた子が「私が迎えに行っておあげる！」と数人が走ってその子の所へ戻ります。「迎えに来たよ！」と声を掛けるとそれまで泣きそうな顔で座り込んでいた子が笑顔で立ち上がり、手を繋いで走り出すのです。皆が笑顔で走ってくる姿はとても微笑ましく心がポカポカ嬉しくなりました。

懇談会では子ども達の様々な様子をお伝えしたいと思います。宜しくお願い致します。（滋野）



ばら組（4歳児）

先日のカレーパーティーでは、具材を決めた日から「あと何日？」と楽しみにしていた子ども達。当日は、ニコニコで着替えを始め、手も念入りに洗っていました。具材によって皮が剥きずらかったり、固かったりしましたが真剣な表情で調理していましたよ。具材が煮立ち、カレーの匂いがしてくると自然と机の周りに集まって、「早く食べたい」と言っていました。実際に食べてみると、苦手なものもパクパクと食べ進め、「おいしい」と言っていましたよ。自分たちで作るカレーは特別感があり、貴重な体験ができたようです。

最近、室内ですごろくゲームを楽しんでいます。途中、1回休みになってしまうと悔しがったり、ワープできると喜んだり…すごろくならではの楽しみ方に気づき、「もう一回やろう」「次は僕（私）もやりたい」と至るところから声が聞こえてきます。トランプも最近始めました。勝ち負けのある遊びや、頭を使う遊びも夢中になっています。（石川）



ゆり組（5歳児）

先日のカレーパーティーでは、しっかりと包丁を持ち、猫の手の約束も守り、美味しいカレーが出来上がりました！自分達で作るカレーは格別ですね。特に星の型を抜いたチーズは大人気でしたよ。

今月は園での作品展があります。ゆり組のテーマはみんな「宇宙」に決めました。「宇宙には何があるかな…？」と考え「宇宙人!!」「地球!!」「UFO!!」と、どんどんイメージが湧いていました。廃材やテープ、折り紙やアルミホイルなどを準備し、子ども達のイメージするものを作ってもらいました。作り始めは悩んだり、「ん〜…？」と険しい顔をしていましたが、難しいところや、出来ない所は一緒にどうしたいか考え、作りたい物を形にできました!!友達の作った作品も「すごっ!!」「どうやってつくったの〜？」と興味津々!!その他、共同作業でロケット製作や、地球なども協力し合いながら仕上げましたよ。お子さんの頑張った作った素敵な作品をじっくりとご覧下さい。（月足）